
Subject: PDE5-Hemmer und Zeugungsfähigkeit
Posted by hairforgirls on Mon, 07 Sep 2009 14:32:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Muss man sich deswegen sorgen machen? Habe einige andeutungen im netz gelesen, wo gesagt
wurde, dass die spermien geschädigt werden können. Ich weiss, die können auch von
nikotin, alkohol oder sonstwas geschädigt werden. Aber muss man jetzt auch noch angst haben,
bei gebrauch der potenzpillen unfruchtbar zu werden? Das wäre ja der hammer...  Ist es
wenigstens so, dass nach abstinenz von pde5-hemmern wieder ungeschädigte spermien
produziert werden? Oder gibt es auch hier wieder die gefahr von bleibenden schäden?
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